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ああんん質質問問なな
どどええんんななっったた？？

改修予定の浴室（芦辺町デイサービスセンター）

　芦辺町デイサービスセンターの浴室は、利用
者の増加に伴い狭

きょう

隘
あい

となった。早急に改修を。

　新年度に予算化する。

市長／早急に改善する

平成20年度当初予算に計上
　現在、改修工事の設計中。

質質　　問問
平成19年12月定例会

浴室の改善を！
　交流人口の増加を図る施策の一環として、壱
岐市をＰＲしてくれる観光大使の委嘱を。

　各壱岐人会の幹部の方々に協力して頂き、壱
岐になじみの深い方に積極的に依頼する。

市長／各壱岐人会に協力依頼する

現在２人ほど要請中
　国・県の関係機関にもお願いしている。

質質　　問問
平成19年12月定例会

観光大使の委嘱を！

あの質問は…

ミ
ル
ち
ゃ
ん

どうなったの？

キ
ク
ち
ゃ
ん

博多どんたく踊り隊（Ｈ19.５.３）


